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民主黨立法會議員秘書處的信頭 
Letterhead of SECRETARIAT OF LEGISLATIVE COUNCILLORS OF THE 

DEMOCRATIC PARTY 
 
委員會總主任(1)2 
梁小琴女士： 
 

為準備九月一日之房屋事務委員會會議，本人有以下提問，請轉交房屋局，並促請

早日以書面回覆。 
 
房署維修斜坡責任 
1. 現時有那些斜坡被土力土程署指屬房署業權，但房署認為斜坡不屬於他們管理？請

列出所有斜坡地點及屋名稱。 
2. 在石硤尾的斜坡下榻事件中，按土力工程處的斜坡紀錄冊顯示，早於七七年該幅斜

坡已經定為房署管理，只有待地政總署確認業權。由七七年至有已二十多年，為何

地政總署尚未能地政總署斜坡業權？ 
3. 現時根據土力工程處的斜坡紀錄冊的資料，有那些斜坡屬於房屋署地界範圍內，但

其業權待地政總署地政確認？該些斜坡曾於何時維修？進行工程為何？請以表列

出。 
4. 下榻之石硤尾斜坡曾於何時維修？在最近期的紀錄中，土力工程處對該斜坡的風險

評估如何？ 
 
安置石硤尾居民問題 
1. 請列出現時石硤尾第三十五、三十六及三十八座的居民的安置安排。有多少居民拒

絕房署的安置安排？原因何在及房署如何處理？ 
 
 

房屋事務委員會主席李永達 
 
 

（林佩儀代行） 
 
一九九九年八月二十七日 
 


